



Columna



Pablo Hoffmann León

Vicerrector Universidad San Sebastián Sede Valdivia

Hacia la excelencia universitaria

En un ejercicio que como Universidad realizamos anualmente, los Claustros Universitarios, y que este año se desarrolló en nuestra sede la semana pasada, con la presencia de autoridades universitarias nacionales, reafirmamos el compromiso de la Universidad San Sebastián con la excelencia académica. En la Sede Valdivia, hemos logrado avances significativos que subrayan nuestra dedicación a ofrecer una educación de calidad y a contribuir al desarrollo del conocimiento.

Uno de los hitos más destacados ha sido nuestro éxito en la obtención de proyectos de investigación. Este logro no solo refleja la creciente calidad y relevancia de las publicaciones en revistas científicas, sino también el impacto de nuestras iniciativas en la comunidad académica. La presencia de nuestra sede en el ranking de Nature Research es un testimonio del rigor científico y la innovación que estamos promoviendo. Este reconocimiento a nivel internacional nos impulsa a seguir buscando la excelencia y a fortalecer nuestra capacidad investigativa.

Además, hemos tomado pasos importantes para ampliar nuestra oferta académica. La apertura de tres nuevas carreras—Arquitectura, Ingeniería Civil Informática e Ingeniería Civil Industrial—responde a una visión estratégica para diversificar y enriquecer la formación que ofrecemos. El Claustro Universitario de la semana pasada fue una instancia crucial para reafirmar nues-

tro compromiso con la excelencia. Durante esta reunión, se discutieron y consolidaron nuestras estrategias para continuar fortaleciendo la investigación, innovar en la docencia y mejorar la calidad de nuestra planta académica. La incorporación de nuevos doctores y el fortalecimiento de nuestros claustros académicos son parte integral de estos esfuerzos, siempre con el objetivo de situar al estudiante en el centro de nuestro quehacer.

Nuestro enfoque está en crear un entorno educativo que no solo sea desafiante y enriquecedor, sino también inclusivo y centrado en el estudiante. La Sede Valdivia se compromete a seguir siendo un referente en educación superior, promoviendo la investigación, la innovación y el desarrollo académico con una visión orientada hacia el futuro y al desarrollo de nuestra Región de Los Ríos.

En este contexto, es fundamental destacar que la Universidad San Sebastián, a través de su quehacer académico, siempre estará al servicio del desarrollo de la región de Los Ríos. Nuestro compromiso con la comunidad local se refleja en cada iniciativa y proyecto que emprendemos, sobre todo desde el área de la Vinculación con el Medio, donde contribuimos desde la co-construcción con el territorio. Buscamos aportar al crecimiento y bienestar de la región, fomentando el desarrollo sostenible y la mejora continua de nuestra sociedad.